

BOLETÍN DE PRENSA No. 194 ->>

- Establecimiento jurídico y legal de esta red permitiría obtener recursos para la capacitación de las IES en materia de promoción de la salud: MCRJ.
- Formalización de la red posibilitaría establecimiento de criterios para someter a proceso de validación y certificación a universidades como instituciones promotoras de salud.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, con la presidencia de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de Salud, buscará darle formalidad legal a este organismo como asociación civil, con la finalidad de obtener recursos para brindar capacitación a las instituciones de educación superior en materia de promoción de la salud.

Al respecto, María del Carmen Rodríguez Juárez, coordinadora del programa Universidad Saludable de la UAA, manifestó que formalizar jurídica y legalmente este organismo permitiría obtener recursos para capacitar a capital humano de universidades mediante la Secretaría de Salud, la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), lo cual posibilitaría el establecimiento de criterios para someter a proceso de validación y certificación a las instituciones de educación superior como promotoras de salud.

Indicó que actualmente se cuenta con el acta constitutiva y los estatutos generales de la red, por lo que se espera que la UAA, en su calidad de presidenta de este organismo, realice en el actual semestre los registros y permisos correspondientes para poder oficializarla como asociación civil. En este tema, precisó que gracias al apoyo de la Secretaría de Salud, la SEP, la OMS y el IMSS se podrá establecer la Red Nacional de Universidades Promotoras de Salud como asociación civil.

Por otra parte, Rodríguez Juárez manifestó que como parte de las acciones que ha realizado la UAA como presidenta de esta red ha sido el trabajo intersectorial con la OMS, IMSS y la Secretaría de Salud, en donde se han establecido jornadas de capacitación en las instituciones de educación superior sobre ejes estratégicos.

Agregó que durante la primera asamblea nacional de esta red, donde asistieron representantes de alrededor de 45 universidades de las 79 que conforman este organismo, se destacó la participación de la red en el Congreso Internacional de Promoción de la Salud, el cual se efectuará en la Universidad de Alicante, España, convocado por la Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de Salud.

Finalmente indicó que se espera que la UAA participe presentando las acciones concernientes a promoción de la salud, conociendo la labor de la red Iberoamericana y considerando estrategias que se puedan readaptar a México.

